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Плацебо для МСБ

  

  Совет по малому и среднему бизнесу обсудил безработицу и передачу имущества
предпринимателям    

  

11 марта в правительстве Калининградской области впервые собрался Совет по
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вопросам малого и среднего бизнеса. Нужно отметить, что данное заседание весьма
символично совпало с опубликованием отчета федерального министерства
регионального развития о социально-экономической ситуации в субъектах федерации.
По данным отчета, Калининградская область попала в «красную зону» по малому
бизнесу: несмотря на имеющиеся полномочия, никаких мер по снижению налогового
бремени в регионе не предприняли. И, по всей видимости, не предпримут и в будущем.

  

При этом стоит отметить, что на данный момент продукция малого и среднего бизнеса
составляет 66,4 процента внутреннего регионального продукта, на предприятиях МСБ
заняты 196,5 тысяч калининградцев, или 57,8 процента от экономически активного
населения региона. Правда, правительство области рассчитывает, что эти цифры
можно увеличить.

  

— По нашим прогнозам, до конца года безработица в регионе поднимется до 25
процентов,  — отмечает замминистра экономики Владимир Ашихин.   — 58 крупных
предприятий объявили о грядущем сокращении персонала. Развитие малого бизнеса
способно создать дополнительные рабочие места.

  

Сокращения и мысль об озлобленных безработных, очевидно, и подвигли членов
правительства на принятие программы в поддержку малого бизнеса, где значится и
строка финансовой помощи. Так, по очередной целевой программе, на этот раз
направленной на помощь предпринимателям, планируется потратить 937,854 млн
рублей. Из них средств областного бюджета  — 321, 195 млн. 10 млн — деньги,
полученные из внебюджетных источников. Большую часть регион рассчитывает
получить из федерального центра. Срок реализации программы — 2009  — 2013 годы.
Уже в текущем году чиновники планируют выделить 10 млн рублей на гранты
начинающим предпринимателям, еще 10 млн рублей — на субсидирование процентов, 20
млн  — на предоставление льготных микрозаймов. Дело осталось за малым — получить
федеральное софинансирование. Вот только у региона есть печальный опыт:
антикризисную программу по снижению напряженности на рынке труда в федеральном
центре не одобрили и не согласовали. Возникают опасения, что и в этот раз чуда может
не случиться и вторая соломинка для региональной экономики проплывет мимо нас. К
тому же некие действия по поддержке МСБ декларировались уже не раз. Правда,
реальная поддержка свелась, по большому счету, к одобрительному похлопыванию по
щеке: «Молодцы-де, как мы вас ни игнорируем, а вы все выкручиваетесь!».
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      Ну, а пока программа софинансирования не получилась, члены Совета занимались
вопросами практическими и приземленными. В частности, утверждали список
имущества, который может быть передан исключительно субъектам малого или
среднего бизнеса. Такого в Калининградской области оказалось немного. Три крытые
платформы на вокзалах в областном центре, Советске и Озерске, подвал в драмтеатре
и на Советском проспекте,13, часть помещений в Доме рыбаков и часть дома в Советске.
За все остальное приватизируемое региональное имущество малый и средний бизнес
будет биться с крупным без всякой форы, на равных. Представители совета список
согласовали и передали на утверждение в правительство.  

Решили и ряд бюрократических вопросов — исключение из членов совета экс-министра
финансов и включение нового в ряды совещающихся.

  

После часового доклада о планах и надеждах представителей бизнеса распустили
восвояси. Совета у совета никто не спросил. Предложения решили оставить не
следующий раз.

  

Учитывая эффективность и своевременность уже предпринятых мер по поддержке
малого и среднего бизнеса в области, можно не сомневаться, что Совет, возглавляемый,
конечно, лично губернатором Георгием Боосом, внесет очередной неоценимый вклад в
процветание области.
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